



Digitale Belege im Handel: Ende der Zettelwirtschaft

PERCHTOLDSDORF. Als einer der ersten Einzelhändler im Bezirk Mödling bietet der Perchtoldsdorfer E-Bike-Händler Gerhard Kokeisl digitale Kassenzettel an, die der Kassensystem-Anbieter Etron-Software in Kooperation mit der Technologie-Plattform anybill derzeit auf den österreichischen Markt bringt. Beim E-Bike-Spezialisten gerrystrom können die Kunden ab sofort mit einer App (kostenlos im App Store und Google Play Store verfügbar) alle Kassenzettel gleich direkt auf ihr Handy bekommen. Es werden verschiedene Möglichkeiten der elektronischen Belegausstellung angeboten, die in allen Varianten gesetzeskonform ist. Kokeisl: „Meine Kunden profitieren zudem von weiteren smarten Funktionen, wie beispielsweise einer Garantieverwaltung, welche besonders im Falle von



Gerhard Kokeisl (l) und Markus Zoglauer (rechts).

Foto: Etron

Elektrorädern sinnvoll ist.“ Der Perchtoldsdorfer Markus Zoglauer, Geschäftsführer von Etron-Software: „Mit diesem neuartigen System kann nicht nur Papier eingespart werden, sondern es bietet einen weiteren Zusatznutzen: Pro elektronisch abgelegtem Kassenzettel werden, gemeinsam mit der „Trillion Tree Campaign“, weltweit Bäume gespendet.“